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Hautes 
Bauges 

 

Le SIVU fonctionne avec 1 « créneau intervenants » le vendredi AM. Depuis la 
rentrée 2015, les petite et moyenne sections ne participent plus aux interventions. 
Seulement 2 élus assurent l’organisation (en coulisse) des TAP, ce qui représente 
un travail conséquent. 

Le besoin d’évaluer l’évolution des rythmes scolaires, afin de faire évoluer si 
nécessaire le projet éducatif de territoire est avancé. Un système d’évaluation  été 
imaginé avec les élèves qui sont très contents des TAP. Cependant les parents sont 
plus réservés sur l’intérêt de l’évolution des rythmes scolaires 

 

Aillons 

Le RPI a choisi d’intégrer à la rentrée 2015 un créneau intervenants dans le cadre 
des TAP, le jeudi AM (ce qui n’était pas le cas lors de l’année scolaire 2014/2015). 
Les interventions sont destinées aux primaires. Les TAP pour les maternels sont 
encadrés par le personnel communal. 
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L’idée d’associer un intervenant extérieur a un bénévole lors des TAP a été initié, 
mais est difficile à organiser dans la durée. Les intervenants extérieurs sont 
bénévoles ou payants. Le coût le plus important est lié à l’augmentation du temps de 
travail des personnels communaux. La particularité du RPI (fonctionnant sur 2 sites) 
complique l’organisation, tout comme la mise en place des APC (encadrées par les 
enseignants) en fin de journée (alors qu’elles étaient organisées le midi 
précédemment. 

Sans avoir formalisé une évaluation, les retours des enfants sont positifs. Cependant 
certains parents sont très réticents quant à la participation de leurs enfants au TAP 

Le Châtelard / 
La motte en 

Bauges 

Evolution de de 4 séances de 45 minutes en 2014/2015 vers 2 séances de 1h30 (les 
mardis et vendredis) en 2015/2016. L’ensemble des primaires est réparti en 5 
groupes et participent à l’ensemble des interventions sur l’année. 

La problématique de la mise en place des APC en fin de journée est aussi évoquée. 

Une participation financière est demandée aux familles. 

Lescheraines 4 personnels communaux prennent en charge des groupes, en plus des intervenants 
extérieurs. La mairie leur accorde (dans leurs heures de travail) des temps de 
préparation des TAP. Leur investissement apporte une réelle plus-value aux TAP (fil 
conducteur sur l’année, spectacle de fin d’année…) 

Une participation (d’environ 15 euros par cycle) est demandée aux familles. La 
difficulté des trouver des intervenants adaptés pour les maternels est évoquée. 

Arith / Saint 
François / Le 

Noyer 

La RPI n’était pas représenté lors de la réunion. 

Lors d’une précédente rencontre, les élus présents nous avaient informés que la 
mairie ayant choisi d’embaucher une ATSEM pour l’année scolaire 2015/2016, elle 
ne pouvait pas financièrement prendre en charge le coût d’intervenants extérieurs et 
avaient choisi de poursuivre l’organisation d’une « garderie » en fin d’après-midi. 

Bellecombe Les enfants de primaires sont encadrés exclusivement par des intervenants 
extérieurs dans le cadre des TAP (les agents communaux n’interviennent que s’il y a 
un manquement de la part d’un des intervenants). Les maternels sont encadrés par 
des personnels communaux.  

Sur l’année, l’ensemble des enfants participent à l’ensemble des activités des TAP.  

Des enfants perturbateurs ont compliqué la gestion de groupe de certains 
intervenants au cours de l’année. 
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